

BNN.CO.ID

**Bentuk Kebersamaan TNI – POLRI,
Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa
kadujaya Sambangi PT Indonesia Power
PLTA Parakan Kondang Desa Kadujaya Kec
Jatigede Kab Sumedang**

Jatigede, - JATIGEDE.BNN.CO.ID

Feb 27, 2024 - 19:21



Jatigede – Sebagai bentuk sinergitas TNI – POLRI Bhabinkamtibmas Desa Kadujaya Aipda Dendy PUSDIKIAWAN dan Babinsa Pelda Ade Hendra melaksanakan Sambang dan Silaturahmi sebagai langkah antisipasi terhadap gangguan Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Jatigede Polres Sumedang . Pada kesempatan ini Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyambangi PT Indonesia Power PLTA Parakan Kondang yang berada di wilayah Desa Kadujaya Kecamatan Jatigede Kabupaten Sumedang Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di Lingkungan Obyek Vital Senin [27/02/2024]

Berdasarkan petunjuk dan arahan Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono. S.I.K.serta Wakapolres Sumedang KOMPOL Meilawaty SH.SIK.MM. melalui Kapolsek Surian, ACP H Syaiful Bahri, S.Sos. mengatakan, Sambang dan Silaturahmi ini merupakan bentuk kebersamaan TNI - Polri langkah proaktif dalam menghadapi potensi tindak kejahatan di Wilayah Hukum Polsek Jatigede Polres Sumedang khususnya di lingkungan Obvit PLTA Parakan Kondang.

Kapolsek Jatigede melalui Bhabinkamtibmas Desa Kadujaya Aipda Dendy PUSDIKIAWAN menambahkan bahwa kegiatan Sambang dan Silaturahmi ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI - Polri dan pihak Security PT Indonesia Power. "Dengan adanya Sambang dan silaturahmi kami juga bisa lebih dekat dengan bagian keamanan dan memperoleh gambaran adanya potensi gangguan maupun ancaman didalam Obvit tersebut," ucap Kapolsek Surian .

Diharapkan dengan adanya Sinergitas TNI - Polri dalam melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi Bisa meminimalisir dan menekan angka kriminalitas dengan kegiatan patroli lebih di tingkatkan tercipta situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah Jatigede, sehingga terhindar dari tindak kejahatan. Polsek Jatigede Polres Sumedang juga mengimbau kepada warga di lingkungan Obvit untuk tetap waspada dan menginformasikan ke polisi terdekat atau Bhabinkamtibmas dan Babinsa . apabila menemukan hal yang mencurigakan di sekitar lingkungannya.Pungkasnya.

[ACP H. Syaiful Bahri, S.Sos.]



BBKTM Polsek Jatigede
-6°50'4", 108°6'10", 134,5m, 307°
27/02/2024 11:11:29